



Foto de SaMoTer

Ventas de equipos para movimiento de tierra a nivel global cayeron 1% a septiembre

Publicado el 29 De Noviembre Del 2016

Minería Chilena

Estudio de SaMoTer-Veronafiore Outlook prevé una recuperación en el cuarto trimestre y mejores perspectivas para 2017 y 2018.

En los primeros nueve meses del año la venta de equipos para movimiento de tierra a nivel mundial fue de una 496.500 unidades, del orden de 5.000 menos (-1%) que en similar periodo de 2015. Así lo indica el SaMoTer-Veronafiere Outlook, estudio sobre el sector construcción realizado en sociedad con la firma internacional de consultoría e investigación Prometeia, y el apoyo de Unacea, la Asociación Italiana de maquinaria de construcción y equipamiento.

El análisis añade que la baja se dio particularmente en el primer trimestre del año, en tanto que los meses siguientes se apreció una mayor estabilidad.

El estudio también proyecta para las ventas globales de estos equipos una leve recuperación en el cuarto trimestre, de aproximadamente 2%, para totalizar al cierre de 2016 unas 625.700 unidades (-0,4%). También se estima que los dos ejercicios siguientes (2017 – 2018) serán positivos, con un comportamiento más en línea con el promedio histórico.

En cuanto a la evolución de los principales mercados, en enero – septiembre destacó el incremento en colocaciones de los equipos que registraron China (8%) e India (31%), así como las buenas cifras en Europa Occidental (11%). Por el contrario, registraron retrocesos América del Norte (-3%) y Japón (-24%).

Los resultados fueron presentados durante el tercer SaMoTer Day, evento focalizado en las oportunidades y tendencias en el ámbito de la construcción en el mundo. **SaMoTer es la Exhibición Internacional de Maquinaria para Movimiento de Tierra y Construcción**, y cuya próxima versión se realizará entre el 25 y 27 de febrero en Verona, Italia.